
Protokoll über die 5. Sitzung des Jugendparlaments der Kreisstadt Mühldorf am Inn 

(gesamte Sitzung öffentlich) 

 

Datum: 8. Juni 2022 

Uhrzeit: 18-20 Uhr 

Ort: JUZ, zusätzlich Online-Zuschaltung über Microsoft Teams-Besprechung 

Anwesend: Fabian Bartsch, Emilia Schörghuber, Maximilian Kapser, Annemarie Kraft, Gottfried Kirmeier, Paul 

Obermayer, Marion Pscheidl, Mohammad Mohammadi, Louise-Chantal Prieur 

Abwesend: Natascha Artinger, Theresa Enzinger, Nikolai Leunig, Anna-Maria Lechner, Linus Spörl, Clara Seidl, 

Valentin Maier 

Protokollführer: Emilia Schörghuber 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung und Organisatorisches 

2. Besprechung des letzten Protokolls 

3. AG & Delegierten Berichte 

4. Zusammenarbeit mit Grundschule Mößling 

5. Cup-Pong – Stadtmeisterschaft 

6. Ideen für KJR Geld 

7. Fotowettbewerb 

8. Fortschritt Planung Skatepark 

9. Beachsonntag 2022 

10. Allgemeine Fragen/ Anmerkungen/ Vorschläge 

11. Grillen, Zusammensitzen und sich unterhalten 

 

Zu TOP 1: 

- Fabian eröffnet pünktlich die Sitzung. 

- Fabian wird demnächst die letzten Hoodies und T-Shirts verteilen. 

- Es würde einstimmig beschlossen, dass Natascha aus dem JUPA austreten kann. 

Zu TOP 2: 

- Protokoll der letzten Sitzung wurde abgesegnet. 

Zu TOP 3:  

- Delegiertenbericht: 

o Beim nächsten Treffen wird keiner der Mühldorfer Vertreter anwesend sein. 

o Marion ist der AG Öffentlichkeitsarbeit beigetreten. 

- AG Media: 

o Feedback zur Website sowie Füllmaterial (sprich Artikel, Bilder, etc.) bitte an Annemarie 

weiterleiten. 

- AG Umwelt:  

o Arbeitet an der Aufstellung eines Büchertauschregals; gibt noch viele offene Fragen 

o Vorbereitungen des Fotowettbewerbs (mehr TOP 7) 

o Paul wird bis zum nächsten Mal die reCup-Umfrage auswerten und die Ergebnisse vorstellen. 

- AG Sport & Freizeit: 

o siehe TOP 8 

- Bei allen nicht genannten AGs hat keine weitere Sitzung stattgefunden. 



Zu TOP 4: 

- Mohammad war an der Grundschule Mößling und hat allen Klassensprechern (Klasse 1-4) das 

Mühldorfer JUPA vorgestellt. 

- Mohammads Fazit:  

o Kinder waren begeistert. 

o Kinder wollen selber Ideen einbringen. 

- Next Steps (Mohammad übernimmt) 

o Eventuell einen Workshop für die Kinder anbieten 

o Eventuell Videobotschaft aufnehmen und zu einem Ideenwettbewerb aufrufen 

o Kontaktaufnahme mit weiteren Schulen in Mühldorf (Grundschulen sowie weiterführende 

Schulen) 

Zu TOP 5: 

- Geplantes Datum: 22.7.2022 

- Anmeldung bei der Stadt 

- Location noch unklar; eventuell TSV Tartanbahn oder Silo anmieten 

Zu TOP 6: 

- Gottfried erklärt, dass es immer mal wieder finanzielle Unterstützung von verschiedenen Institutionen für 

Jugendarbeit gibt. 

- Beispiel: KJR (44.000 € pro Landkreis) 

- In Zukunft daran denken und eventuell Anträge stellen, falls wir einen geeigneten Verwendungszweck 

haben. 

Zu TOP 7: 

- AG Umwelt plant einen Fotowettbewerb (Altersbeschränkung: 8-23) unter dem Motto: „Das ist noch 

schön, das war mal schön.“ 

- Fotos müssen in oder um Mühldorf aufgenommen werden. 

- Preise (1. Polaroidkamera, 2. Brotzeitset, 3. Buch, Teilnehmerpreis: Blumensamen) 

- Next Steps: 

o Clara wird mit der Zeitung Kontakt aufnehmen, um eventuell einen Aufruf zu schalten. 

o Marion bereitet Instagram-Posts vor. 

o Maxi kümmert sich um das Design von Printplakaten/Flyern. 

Zu TOP 8: 

- Kickoff Treffen zwischen JUPA, Skatern und der Stadt hat stattgefunden. 

- Erste Angebote wurden eingeholt; zwei Angebote bekommen; liegen beide über Budget 

- Stadt kümmert sich um Förderungen oder sonstige Finanzierungsmittel. 

- Eventuell Sponsoring 

Zu TOP 9: 

- Beachsonntag/Verkaufsoffener Sonntag findet am 26.6.2022 statt. 

- Es wurde beschlossen, dass wir uns eine Hüpfburg bei der VR Bank ausleihen und diese betreiben 

werden. 

- Mohammad kümmert sich zusammen mit Maxi um die Organisation und Einteilung der Aufsichten. 

Zu TOP 10: 

- Keine weiteren Fragen/Anmerkungen 

Zu TOP 11:  

- Gemütliches Zusammensitzen mit dem JUPA, JUZ und der Plogginggruppe 

 

Mühldorf am Inn, den 08.06.2022 

 

gez. Fabian Bartsch (1. Vorsitzender) gez. Emilia Schörghuber (2. Vorsitzende und Protokollführerin) 


